



学校だより 11月号

学び合い 認め合い

笑顔輝く 都田西っ子

【TEL 045-933-7652 FAX 045-937-0964】

運動会を終えて

副校長 彼島 節子

10月22日（土）に運動会が行われました。感染症対策のため、今年度は、1・3・5年ブロックと2・4・6年ブロックの二部制で、徒競走と演技を行い、保護者の方の参観は、各家庭2名とさせていただきました。制限のある中の運動会ではありましたが、「打ち上げよう 心を一つに 笑顔の花火」のスローガンのもと、子ども達は元気いっぱいに競技や演技に取り組んでいました。保護者の皆様、温かな応援をありがとうございました。

本番を前に今年度は全学年で演技披露会を行いました。全校児童の前で少し緊張しながらも、「よしやるぞ」という気持ちの込められた演技をしていました。他学年の演技からよい刺激を受けて、運動会当日は、「これまでで一番上手にできた」「楽しかった」と振り返るなど、達成感や満足感を味わうことができたようでした。

演技の練習で子ども達は、初めは「動きを覚えよう」「間違えずに踊ろう」と取り組んでいましたが、動きを覚えてくると、「かっこよく踊ろう」「みんなでそろって踊ろう」と次の段階へと目を向けて取り組むようになっていきました。友達同士で教え合ったり、休み時間に教室で練習したりする姿も見られました。運動会当日に見えていた姿だけでなく、そこに至るまでの過程には様々な思いやがんばりがありました。「結果」は一つですが、「がんばっている過程」はたくさんあります。そのたくさんの「がんばっている過程」を周りの大人や友達が見つけて認め、励ましていくことで、「がんばっている過程」を大切に思うことができ、自信をもって根気強く取り組んでいくことができるのだと思います。

子ども達は競技や演技に取り組むだけでなく、運動会を盛り上げるために各学年や担当が様々な取り組みを行いました。スローガンの決定、掲示用スローガン・拡大プログラム・児童用プログラムの作成、会場を飾っていた運動会の絵の制作、応援団、開閉会式の進行、徒競走の走順の表示などです。自分たちの手で運動会を創り上げることも達成感や満足感につながっていたようです。

PTA本部をはじめ、ボランティア、おやじの会の皆様には、運動会がスムーズに進行するようご尽力いただきました。また、参観された保護者の皆様にも名札持参や健康観察表の提出、参観場所の譲り合いなどご協力いただきました。皆様、本当にありがとうございました。

このところ、急に寒くなってきました。この冬は新型コロナウイルス感染症の第8波に加え、インフルエンザの流行も懸念されているところです。学校では引き続き感染症対策を講じながら教育活動を進めてまいります。ご家庭でも体調管理や健康観察、リーバーへの入力等、ご協力をお願ひいたします。

都田西小学校では、「横浜どこでもスタディ」に取り組んでいます。詳しくは、別紙や学校ホームページをご覧ください。